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「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

第 3083 例会（20号）　2017 年 12 月７日（木）晴

【年次総会】 関口次年度会長の体制決まる
　2017～2018年度の年次総会を開きました。
　大久保健蔵会長を議長に、次年度（2018～2019年
度）の役員・理事を選出し、関口武司次年度会長の
新体制が決まりました。
　◆第１号議題　2018～2019年度副会長選出の件
　　　　　　　　坂本　佳友氏を承認
　◆第２号議題　2018～2019年度副幹事選出の件
　　　　　　　　佐々木　貢一氏を承認
　◆第３号議題　2018～2019年度理事、役員選出の件
　　　　　　　　以下の通り承認
　　▽会長＝関口　武司氏
　　▽幹事＝有賀　行秀氏
　　▽直前会長＝大久保　健蔵氏
　　▽会長エレクト＝阿部　弘行氏
　　▽副会長＝坂本　佳友氏
　　▽会計＝村上　公一氏
　　▽会場監督＝森　雄治氏
　　▽職業奉仕委員長＝黒須　幸雄氏
　　▽社会奉仕委員長＝野沢　達也氏
　　▽国際奉仕委員長＝新妻　純男氏
　　▽青少年奉仕委員長＝伊藤　盛敏氏

　　▽副幹事＝佐々木　貢一氏

関口武司次年度会長の挨拶
　私は、いわき明星大の学長として入
会しました。退任した後も例会の雰囲
気に引かれ、会員として残りましたが、
まさか会長を任されることになるとは

思いませんでした。歴代会長は、いわき出身か、い
わきの学校を卒業された方でした。私は当てはまら
ず、年齢も前後の会長に比べ高い70代ですが、本日、
選出された役員・理事の皆さんや会員の皆さんの協
力を得て頑張りますので、よろしくお願いします。

有賀行秀次年度幹事の挨拶
　私は経験年数が浅いと思っていたの
ですが、入会して５年を経過しました。
きょう次年度の役員が固まって、一生
懸命に務めなければと改めて感じ、身

の引き締まる思いです。関口会長を支えて精一杯頑
張りますので、何とぞよろしくお願いします。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　浅倉哲也　鈴木賢司　志賀康朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（安武誠司委員長）
♥大久保健蔵さん（本日の年次総会よろしくお願い
いたします）♥八幡恭朗さん（定時総会よろしく願
いします）♥鈴木弘康さん（先日あるゴルフコンペ
で優勝しました。久々の出席です。今日は宜しくお
ねがいします）♥浅倉哲也さん（師走になりました。
行列もすごいですね）♥山崎洋次さん（誕生日祝あ
りがとうございます）♥清水和政さん（誕生日祝あ
りがとうございます）♥西原浩実さん（誕生祝有難
うございます）♥常葉修一さん（結婚祝ありがとう
ございます。明日12月８日で、26周年となります）
♥坂本佳友さん（ご無沙汰しております。よろしく
お願いいたします）♥勝田博志さん（結婚祝ありが
とうございます）♥安武誠司さん（本日の年次総会
よろしくお願いします）♥有賀行秀さん（年次総会
よろしくお願いします）♥関口武司さん（年次総会
よろしくお願いします）♥黒須幸雄さん（年次総会
おめでとうございます）♥松﨑倫久さん（年次総会）
� 以上15件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（高橋康二委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
12 月７日 51 名 33 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
大久保健蔵さん、鈴木弘康さん、清水和政さん、有
賀行秀さん、松崎浩さん、阿部弘行さん、浅倉哲也
さん、勝田博志さん、森雄治さん、越智正典さん。
� 以上10件
　第2530地区の財団セミナーに
出席した関口武司会長エレクト
より、席上で受け取った2016 ～
2017年度の１人100ドル寄付達
成クラブのバナーが披露されま
した。

◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）
　大久保健蔵さん、鈴木弘康さん、有賀行秀さん、
松崎浩さん、浅倉哲也さん、森雄治さん。
� 以上６件

　11 月 16 日以来、３週間ぶりの例
会です。その間、皆さんはお変わり
なく過ごされたでしょうか。まずは
皆さんに、おわびいたします。11 月
26、27 日に計画していた家族旅行で
すが、参加者が少なく延期させてい
ただきました。ぜひ４月の観桜例会

のころに改めて計画したいと思います。
　さて今年４月のいわき平東ロータリークラブ創立
50 周年記念事業の実行委員長を務めていた志賀文岳
さんが先月 26 日に亡くなられました。私は個人的に
長くつき合いがあり、大変ショックを受けました。
皆さんも平東クラブの記念式典の際に元気に務めら
れていた志賀さんの姿を見られていたので驚かれて
いると思います。肺がんで亡くなられたのですが、
病巣が肺と心臓の間の見つけにくい場所だったそう
で発見が遅れたようです。心からご冥福をお祈りい
たします。
　皆さんも本当に健康に気をつけられて、仕事に、
ロータリー活動に励まれ、楽しく人生を送っていた
だきたいと思います。

司会：八幡幹事

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝ �12 月のロータリーレート　１ドル＝ 112 円
⃝�いわき勿来ＲＣ、いわき平中央ＲＣより 12 月プ

〔点鐘・国家斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
ロータリーの目的（常葉修一会委員）四つのテスト
（佐々木貢一会員）〕

★本日の例会案内　12月14日（木）12：30 ～
　会員卓話　高木秀訓会員
　（損害保険ジャパン日本興亜いわき支社長）
　　お食事メニュー＝海老マカロニグラタン、パン
★次回の例会案内　12月21日（木）18：30 ～
　年忘れ家族会

ログラムが届きました。
⃝いわき内郷ＲＣより会報が届きました。
⃝�「ハイライトよねやま」と「財団室ＮＥＷＳ」が
届きました。

常葉修一会員 佐々木貢一会員

佐々木貢一さん
（11月９日）

西原 浩実さん
（12月８日）

清水 和政さん
（11月29日）

山崎 洋次さん
（12月９日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

常葉 修一さん
（12月８日）

勝田 博志さん
（11月17日）

★ 結婚祝


